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【ビジター】　おりません
【ゲ ス ト】　代書芸様 (米山記念奨学生 )

THE BULLETIN OF THE ROTARY CLUB OF SAPPORO NORTH

■6/21 札幌 RC様の例会への参加について
■6/23 札幌モーニング RC 様 35 周年記念式典・祝賀会
への参加について
■米山記念奨学会より感謝状
出村 知佳子 会員・・・第 16 回 米山功労者

◆ゴルフ同好会 ( 林幹事 )・・6/25 ゴルフコンペのご報
告
◆次年度社会奉仕委員会 ( 青山委員長 )・・・7/1 ひか
り工房のお祭りでのお手伝いについてのご案内

2023 - 24年度スローガン
「親睦・つながりを大切に地域とともに未来を創る」
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　蓑輪隆宏会員：この 1 年間本当にありがとうご
ざいました。心優しい皆様に心から感謝致します。
　姫野芳安会員：蓑輪会長、林幹事、1 年間大変
お疲れ様でした。次年度以降もよろしくお願い致
します。
　林里紅会員：皆様のおかげで無事に 1 年終える
ことができます。1 年間大変ありがとうございま
　

ニコニコBOX

した。今日はいつも以上にニコニコです。
　竹原巖会員：蓑輪会長、林幹事はじめ、今年度
委員長の皆さんの奮闘に感謝し、ニコニコです。
　出村知佳子会員：蓑輪会長、林幹事、一年間本
当にお疲れ様でした。素敵なクラブ運営に感謝で
す。親睦委員長としても楽しい一年をありがとう
ございました。委員の皆様に感謝です。
　草間孝廣会員：本日大変お名残惜しいですが、
蓑輪会長、林幹事年度最終例会を迎えました。ご
理解ご協力賜りました会員の皆様、センチュリー
ロイヤルホテル様、ロイトン札幌様、事務局の坂
口様、松田様、ご関係の皆様に心より感謝申し上
げてニコニコです。ありがとうございました。
　藤城英明会員：1. 蓑輪隆宏会長、林里紅幹事、
理事役員の皆様、そして第 2510 地区の活動に積
極的に参加されている会員の皆様、一年間大変お
疲れ様でした。充実したロータリーの例会や活動
に参加させて頂き、心より感謝いたします。2.昨日、
ガバナー補佐の新旧引継ぎ会議が行われました。
第 2510 地区は 12 グループありますが、各グルー
プのガバナー補佐の活動には大きな差がありま
す。ガバナー補佐の共通の役割は、①ガバナー補
佐同士の情報を共有しながら、クラブとクラブの
仲を取り持つこと②ロータリアンの健康の促進③
会員増強④マイロータリーの登録などがあげられ
ると思います。ご報告まで。

2023 年 7 月 3 日 (月) 12:30　第2298回例会

就任挨拶

会員誕生日祝 入会記念日祝
7/4 真室潤一 会員 7/7 中園直樹 会員

本日のプログラム

♪「国家」「奉仕の理想」

蓑輪隆宏 会長

「愛生館事業　　　　v」



　黑川篤会員：本日で蓑輪年度が最終日ですね。
クラブ奉仕委員長も最終日になりました。皆様に
支えられた一年でした。ありがとうございました。
　鈴木隆也会員：蓑輪会長、草間副会長、林幹事、
理事役員の皆様、1 年間本当にお疲れ様でした。
今年度もまたとても有意義で勉強になる 1 年間で
した。ありがとうございました。
　大西勲会員：今年度の米山記念奨学委員会を無
事終える事が出来ました。米山の寄付にご協力い
ただきました 5名の皆様にお礼を申し上げます。
　阿部弘会員：昨日のゴルフ会に参加しました。
林里紅会員の豪快なスイングに圧倒され、姫野芳
安会員の見事な技術に感心し、真室潤一会員の元
気と明るさに癒されながらも、私のゴルフはいつ
も通りの散々な結果でした。私の数々のミス
ショットを、暖かく、辛抱強く見守っていただい
た 3人の仲間に深く感謝いたします。
　佐々木仕会員：蓑輪会長、林幹事、一年間大変
御世話になりました。楽しい一年間でした。また、
理事役員の皆様にもお礼を申し上げます。次週か
らは蓑輪会長だけゆっくり食事をどうぞ。林幹事
はまだまだゆっくりできませんね。まずはお疲れ
様でした。
　中園直樹会員：蓑輪会長、林幹事、御苦労様で
した。
　吉田美穂会員：蓑輪会長、林幹事を始め、役員
の皆様、新会員の私を暖かく見守って頂きありが
とうございました。これからもよろしくお願い申
し上げます。
　瀧澤隆之介会員：1. 蓑輪会長、林幹事、各理事
役員の皆様、1 年間お疲れ様でした。2. 昨日、函
館マラソンに参戦し、無事完走いたしました。ゴ
ルフ同好会はエーヴランドということでしたが、
参加できず申し訳ありませんでした。
　若狭博徳会員：昨日余市エーヴランドにて行わ
れたゴルフ同好会にて、2 回目参加で初優勝を頂
きました。渡辺会員、竹原会員と終始和やかにプ
レー出来た事が結果に結びついたものと思いま
す。とても楽しかったのでニコニコ！！
　真室潤一会員：蓑輪会長、林幹事、一年間お疲
れ様でした。一年間の任期を終えるにあたり、残
念でとてもニコニコ出来る心境ではないと思いま
すので、私がかわりにニコニコします。
　渡辺亮会員：蓑輪会長始め、役員の皆様、1 年
間お疲れ様でした。さて、私事ですが、先日中古
車を購入いたしました。前の車は妻の父より、17
年前に遺産相続したもので、事故もなく 19 年間
乗り続けましたが、今月車検費用の見積をしたと
ころ、故障箇所が多く、50 万円以上かかるとのこ
　

とで、急遽買い替えることとなりました。なんと
か車検切れ前日に納車され、先週土曜日には札幌
村神社でお祓いしていただきました。前の車同様、
無事故で長期間乗り続けられるよう安全運転を心
がけていきたいと思います。
　小林博会員：最終例会で「何か一言を」という
ご指名をいただきました。咄嗟のことで、私は「一
言もありません」とぶっきらぼうに答えてしまい
ました。すぐに「蓑輪、林年度は非常によくやった。
ご苦労さんでした」と言うべきだったことに気付
きました。最近、人様の声は聞こえるのですが、
なかなか明快には聞きとれません。「聴力」の低
下だけでなく、とくに聞き分け「脳力」の低下の
せいかと思います。補聴器もうまく働きませんの
でこれからも似たような失態があるかも知れませ
ん。改めて蓑輪・林年度のみなさんご苦労さんで
した。遅ればせながらニコニコでお詫びさせてい
ただきます。

メインプログラム　退任挨拶

草間 孝廣 会員
副会長

　ロータリー船、『蓑輪、林丸』が今、大海の怒
涛の荒波を乗り越えて無事に帰還しました。あん
なこともこんなこともあって、楽しい想い出に満
ち溢れています。ひとえに会員皆様、例会場のセ
ンチュリーロイヤルホテル様、ロイトン札幌様、
そして事務局の皆様のお蔭さまと、心から感謝申
し上げております。
　次年度『姫野、吉井丸』も順風満帆で安全航行
でありますように全力でエールを送ります。

※小林博会員より追加でニコニコを頂戴しております。

05 月 3回　　　　　　　　　　   ￥63,000ー
06 月 4回　　　　　　      　　   ￥189,000ー
小計 (2ヶ月)　　　　　　　    　￥252,000ー
合計 (12ヶ月)　　　　　　　  ￥1,239,000ー

22-23年度　ニコニコBOX合計金額

今年度もたくさんのニコニコありがとうございました！



出村 知佳子 会員
会計委員長

　蓑輪会長、林幹事はじめ、会員皆様に 1 年間お
世話になり、心から感謝申し上げます。
　会計といたしましては、まだこれからお役目が
ございますが、しっかり務めたいと存じます。
　なお、黑川クラブ奉仕委員長のもと、親睦委員
長のお役目も担わせて頂きました。新しい会員の
方達が熱心に取組む姿を見て、様々な事を学ばせ
て頂きました。ありがとうございました。

藤城 英明 会員
直前会長

　蓑輪会長・林幹事、お疲れ様でした。
一所懸命に蓑輪会長を優しくフォローしている林
さんがとても印象的でした。ネガティブな発言を
しながらもポジティブな行動を行う蓑輪会長に感
心しておりました。
　新たな行動が求められた一年でしたが皆様一年
間大変お疲れ様でした。

黑川 篤 会員
クラブ奉仕委員長

　クラブ奉仕委員の皆様１年間お疲れ様でした。
コロナ終息・例会場の移転などがあるなか、クラ
ブへの貢献を十分にさせていただけたと自負して
おります。これもひとえに副委員長をはじめ、委
員の皆様のご協力に他なりません。本当にありが
とうございました。

大舘 政弘 会員
社会奉仕委員長

　社会奉仕委員会を佐々木仕副委員長と共に担当
させて頂きました。
　本年度は奉仕プロジェクトとしてクラブ奉仕な
どの各委員会と連携し、垣根を超えて地域社会へ
の奉仕活動に取り組んで参りました。具体的な活
動としては、チャリティーコンサートや寄席・興
正学園の子供たちと大学野球部との野球交流を札
幌ドームで行うなど、思い出に残る活動内容とな
りました。
　各委員会と連携させて頂いたおかげで実効性の
ある活動が出来たものと思っております。
　無事ここに活動を終える事が出来ましたのも、
皆さんからのご協力の賜物と感謝申し上げます。
社会奉仕委員会へのご支援、ご指導を一年間あり
がとうございました。

赤木 道子 会員
国際奉仕委員長

　今期は初めて委員長を務めさせて頂きました。
慣れない事ばかりでしたが、蓑輪会長、林幹事、
そして諸先輩方から沢山のアドバイスを頂き、一
年を終える事ができました。
　また、ロータリアンとは何か？そんな自問に少
し答えが見えたような一年でした。全ての皆様に
心より感謝申し上げます。誠にありがとうござい
ます。

　職業奉仕担当の例会は 3 回ありました。2 回は
ゲストスピーカーの卓話で、3 回目に会員の方 3
人に卓話をお願いしました。赤木道子会員、林孝
幸准会員、藤城英明会員のお話は、いずれも立派
な職業を通じての社会奉仕のお話で感銘をうけま
した。会員の皆様全員の職業奉仕の実践のお話を
聞きたかったのですが無理でした。私自身が一番
勉強になった 1 年間でした。ありがとうございま
した。

阿部 弘 会員
職業奉仕委員長

　2510 地区職業奉仕委員研修会が、Web 形式で
2 回行われました。改めて「職業奉仕とは、自ら
の職業を通じて社会に奉仕すること」を確認しま
した。



吉井 千博 会員
副幹事

　この一年、蓑輪会長を支える林幹事の動きを学
ばせていただきました。非常に緻密で多くの根回
しが大切だと感じました。自分にとって不得意な
部分でもありますが、次年度幹事という重責を担
い、姫野会長を担いで行きます。来期もよろしく
どうぞお願い致します。

斉藤 昌一 会員
ロータリー財団委員長

　10 月 24 日の世界ポリオデーに、札幌駅前で街
頭募金に雨の中ご協力をいただいたことが最初の
活動でした。
　その後、米山記念奨学委員会とのチャリティー
オークション、トルコシリアの義捐金のご協力な
どお願いごとばかりで、皆さまへは何も出来なかっ
たことを深く反省しております。一年間、ご協力
いただき誠にありがとうございました。

三澤 繁実 会員
会員増強委員長

　会員増強委員会委員長の三澤です。
　今年度の目標は、40 名でした。8 月には、沖田
会員・河野会員が退会されました。10 月 13 日の
担当例会で、星田会員・渡辺会員・吉田会員が入
会され、今年の 6月には、藏重会員が入会されて、
39 名の会員数になりましたが、残念ながら目標に
は届きませんでした。
　蓑輪会長・林幹事をはじめ、会員の皆様には大
変お世話になりました。有難う御座いました。

大西 勲 会員
米山記念奨学委員長

　米山記念奨学委員会よりご報告申し上げます。
本年度は私大西勲が委員長、副委員長は遠藤亘会
員でした。詳しい報告は活動報告書でさせていた
だきます。
　当初は私の不手際で林幹事に迷惑をかけた事、
チャリティオークションでは斉藤財団委員長にお
任せになってしまった事等の反省もありましたが、
そのほかは概ね活動計画書のとおり進める事がで
きました。特別寄付金にご協力いただきました会
員に心より感謝申し上げます。

鈴木 隆也 会員
会場監督

　今年度は会場監督　委員長を仰せつかりました
鈴木隆也です。
　一年間を通して会員の皆様より少し早く会場入
りをして皆様のご案内などをさせて頂きました。
ゲストの方などがいる場合は当クラブの会員の
方々との相関図などをイメージしながら席次を考
えたりする事で、今まで分からなかった点と点が
繋がり、自分にとっては有意義な時間を過ごすこ
とが出来ました。今年度は年度途中から例会場が
センチュリーさんからロイトンさんに変更になっ
たり色々なイレギュラーもありましたが、皆様の
ご協力と青山会員のお陰で特に混乱もなくスムー
ズに会場設営なども移行する事ができました。
　また、お食事メニューについても会員のリクエ
ストを考慮して対応して頂きました。蓑輪会長、
林幹事、そして理事役員の皆様一年間本当にあり
がとうございました。

谷口 昭博 会員
青少年奉仕委員長

　蓑輪会長並びに関係各位の方々にこの場をお借
りして感謝致します。
　青少年奉仕委員長として多くの学びを得ました
貴重な一年間でした。今後もロータリーを通じて、
人と社会との繋がりについて気づき、学び、成長
していけます様に精進して参ります。一年間、有
難う御座いました。



①次週、次年度第 1 回目の例会は 7 月 3 日お昼の例会です。就任挨拶を予定しております。皆様の出席宜
しくお願い致します。

会務報告

竹原 巖 会員
クラブ情報委員長

　クラブ情報委員会、ロータリー情報担当として、
今年度は情報を発信しました、もっと多くのロー
タリー情報を皆さんにお伝えしたかったのです
が、少ししか出来なかったのが心残りです。しか
し、コロナ感染によって中断していた家庭集会を
再開したい、という蓑輪会長の強い思いのもと開
く事ができて良かったと思います。
　また、蓑輪会長のクラブスローガン「今一度、
人生の目的を考えてみる」で、改めて人生を考察
することが出来ました。

林 里紅 会員
幹事

　蓑輪会長、理事の皆様 1 年間大変お疲れ様でし
た。会員皆様に沢山支えて頂いた 1 年でした。あ
りがとうございました！

姫野 芳安 会員
会長エレクト

　蓑輪会長、林幹事、又理事・役員の皆様１年間
大変お疲れ様でした。
　コロナが明けないまま年度が始まり盛り沢山の
活動と例会場の変更、スクール形式から円卓にな
りパーティションも無くなりと大変な１年間でし
た。会長、幹事の手助けには及びませんでしたが、
次年度以降それぞれのお立場でご協力の程宜しく
お願い致します。

蓑輪 隆宏 会員
会長

　恐れと不安はありましたが、何とかこの一年や
れましたこと、心優しい皆様に本当に感謝です。
　この経験をこれからの人生に活かしたいです。
本当にありがとうございました。

理事・役員の皆様、一年間お疲れ様でした。



他クラブ予定表

札幌モーニングRC様よりメーキャップについてお知らせ

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

会長・幹事・委員長抱負
会長就任挨拶・入会式
就任挨拶 (7/1 の繰上 )
移動例会 ( 会長幹事慰労会 )

会長・幹事　就任挨拶
理事・役員　就任挨拶
就任挨拶①
就任挨拶

就任挨拶 (１)
会長・副会長・幹事　就任挨拶

会長・幹事　就任挨拶

委員会活動方針　各委員長 10 名移動例会　※受付あり

4 日 ( 火 )

6 日 ( 木 )

8 日 ( 土 )

5 日 ( 水 )

7 日 ( 金 )

10 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北 クラブ 情 報

＊07 月 10 日 ( 月 )　第 1回 クラブ協議会
＊07月 17日 (月 )　休会 (法定休日を含む週の為 )
＊07 月 24 日 ( 月 )　ガバナー公式訪問
　　　　　　　　　  第 2 回クラブ協議会

札幌モーニングロータリークラブ
2022 ～ 2023 年度会長　大西　正啓
2023 ～ 2024 年度会長　内田　芳史

拝啓　
平素は当クラブの活動にご理解ご協力をいただき深謝申し上げます。
さて、当クラブでは、理事会裁量による休会日や開催会場・時間・曜日等の変更があった場合、該当の
水曜日７：００～７：３０の間、カウンターを設けてのカード記入によるメーキャップを実施して参り
ました。
しかしながら今後は、ロータリーの精神に基づき、「実例会に６０％以上の出席をもってメーキャップと
する」こととさせていただきたいと存じます。
つきましては、２０２３年７月１日以降のカード記入によるメーキャップは廃止とさせていただきます。
ロータリアンの皆様には、ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。
尚、通常例会時に関しましては変更ございません。例会開催予定につきましては、確定次第逐次すみや
かにホームページにてご案内いたします。
会員一同、例会へのご参加を心よりお待ちしております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　敬具


